
Ratsherr Kluckhuhn erläutert kurz seine Anfrage. 
 
Herr Dr. Krickhahn bittet um einen Bericht zum derzeitigen Stand der Umsetzung von “Hartz 
IV” in der nächsten Sitzung. 
 
Nach kurzer Diskussion nimmt der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 


